

Ludwig Hindelang, ein idealer „Korbinian“

Präsentation Nesselwanger Sänger und Erzähler leiht dem Allgäuer Original aus Kempten auf neuer Mundart-CD seine Stimme

Nesselwang/Kempten „Als feststand, dass wir auf der dritten CD der Allgäuer Dialektfarben das unvergessene Original Korbinian alias Karl Fleischhut aufleben lassen, da fiel mir sofort das Nesselwanger Urgestein Ludwig Hindelang ein“. Denn, so Simon Gehring, der Vorsitzende des Fördervereins Mundart Allgäu, „kein anderer als er kann die Geschichten, Gedichte und Verse besser aufnehmen.“ Präsentiert wurde die CD „Allgäuer Dialektfarben 3“ im Heimathaus in Nesselwang.

Dabei schlüpfte Ludwig Hindelang in die Rolle des legendären Allgäuers Korbinian und rezitierte mit Leib und Seele Versla, Geschichtla und Gedichtla von diesem Original, die auf der CD zu finden sind. Auch Korbinians Lieder sang der Nesselwanger Verleschmied mit Begeisterung und begleitete sich selbst auf dem Akkordeon.

Für Hindelang war diese CD-



Präsentieren die neue CD: Rezitator Ludwig Hindelang (links) und Vereinsvorsitzender Simon Gehring. Foto: Poppler

Präsentation ein neuer Höhepunkt in seinem Leben. „Es ist mir eine große Freude und Ehre, und ich bin

stolz, dass das Projekt zustande gekommen ist“, sagte Ludwig Hindelang und dankte besonders Simon Gehring. Dieser erklärte die Ziele des Vereins. Er wolle die Tradition heimatlicher Mundart pflegen. Mit der dritten CD sei das mit Unterstützung vieler ehrenamtlicher Partner wieder gelungen.

Auch der Neffe von „Korbinian“, Walter Fleischhut, war bei der CD-Präsentation dabei. Er wusste so manch nette Geschichte über seinen Onkel zu erzählen. Alle waren sich einig, dass Korbinian eine besondere künstlerische, aber auch eine tragische Figur war.

Eine Besprechung der CD folgt auf der Seite Allgäu-Kultur. (ep)

Die CD „Allgäuer Dialektfarben 3“ ist zum Preis von 13,95 Euro in allen Service-Centern der Allgäuer Zeitung erhältlich.

Infos im Internet:

www.mundart-allgaeu.de